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ministère a l'intention d'élargir et d'étendre ses recher-
sur l'environnement et de diriger un programme sur les
:ides jusqu'à ce qu'il établisse, en collaboration avec
res ministères fédéraux et autorités provinciales, un pro-
me coordonné vraiment national.
A. H. Harry Bri2htwell (Perth): Monsieur le Prhsirient

Les pesticides

produit? Je ne crois pas que ce produit chimique constitue un
risque pour la santé. Cela soulève une autre question. Combien
d'autres produits chimiques sont utilisés à notre insu? Je le
répète, dans ma région on cultive le maïs année après année.
Le sol se tasse. Les agriculteurs doivent utiliser de plus gros
tracteurs pour labourer la terre et semer leur maïs. Les récoltes
sont de moins en moins bonnes avec le temps. A l'heure
actuelle, dans les régions agricoles, on reconnaît en général que
nous ne pouvons pas perpétuer cette méthode de culture et
qu'il nous faut envisager une rotation des cultures qui permette
d'améliorer la fertilité des sols. Si nous tenons à conserver
notre terre arable-qui se fait de plus en plus rare-il nous
faut envisager d'autres procédés de culture.

i'il a Le groupe de travail voudrait-il explorer ces autres procédés
est de façon qu'il ne soit plus nécessaire de recourir à des engrais

e la chimiques? Je propose que le groupe de travail se penche sur
ýA cette question et bien d'autres.
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